

13.09.2024 | ABONNÉS PATRIMOINE - SEPVRET



À Sepvret, quel avenir pour l'église Saint-Martin, mise en vente par l'évêché ?

la Nouvelle
République.fr

À Sepvret, quel avenir pour l'église Saint-Martin, mise en vente par l'évêché ?



Quelques membres du collectif « À la croisée des chemins », devant l'église Saint-Martin.

© (Photo NR)

Par RÉDACTION

Publié le 13/09/2024 à 15:09, mis à jour le 13/09/2024 à 15:09

Vendredi 20, samedi 21 et dimanche 22 septembre 2024, dans l'église Saint-Martin de Sepvret, le collectif À la croisée des chemins présentera une exposition intitulée *Sur les ch'mins d'ché nous et des chemins du monde*, dans le cadre des Journées européennes du patrimoine.

Anne Giraudel Charpentier explique : « Cette exposition présentera différents chemins d'ici et d'ailleurs : le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle, les chemins huguenots, le chemin de Stevenson, le chemin de Shikoku au Japon, la Kumbh Mela en Inde, les sentiers des sources de la Sèvre niortaise et le chemin de Saint-Martin. »

L'édifice désacralisé « très bientôt »

Elle présente le contexte plus général de cette exposition : *« Il s'agit de la première étape d'une réflexion citoyenne commune autour de l'avenir de l'église Saint-Martin de Sepvret, qui est mise en vente par l'évêché. Elle est en effet l'une des rares, en Pays mellois, à ne pas être propriété de la commune. Quelques associations, personnes privées de Sepvret et de Melle, ainsi que la mairie de Sepvret, se sont réunies pour un premier contact le 13 août 2024 : l'enjeu étant, à moyen terme, d'échanger pour envisager ensemble un devenir pour l'édifice qui sera désacralisé très bientôt. »*

> **À LIRE AUSSI.** [Dans les Deux-Sèvres, la vente d'une petite chapelle émeut des habitants](#)

Définir ensemble un projet

Anne Giraudel Charpentier poursuit : *« De nombreuses personnes ont participé à cette réunion : la présidente de l'association Saint-Jacques-de-Compostelle ; Jean-Jacques Pagerie, à l'origine du projet Gîte pèlerins ; des habitants de Sepvret ; le maire ; la coordinatrice du collectif des Sources de la Sèvre ; l'office de tourisme de Melle et une représentante de la paroisse de Melle. La Maison du protestantisme poitevin était excusée. »*

Elle conclut en évoquant l'avenir : *« L'objectif est, à moyen et long terme, de définir un projet pour l'ancienne église, autour de trois mots-clefs qui sont l'itinérance, le cheminement et le monde (un lieu d'expositions ? De conférences ? De rencontres ?). La prochaine étape du projet est la mise en place d'ateliers d'échanges créatifs, animés par l'office de tourisme, dont les dates seront fixées prochainement. Chacun pourra s'y exprimer et nous y définirons ensemble les choix communs. »*

**la Nouvelle
République.fr**